
Nicky Adler
Beitrag von „Marco Engelhardt = hamma“ vom 23. Mai 2008, 17:04

Zitat von bambergforever 

auch von mir, nächstes Jahr wird er öffters auch für die 1. Mannschaft spielen 

Glaub net, hab in der Zeitung gelesen das er gehne soll... 
ich hoffe aber dass er bleibt
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